

НОВЫЙ ПОДХОД К КЛАССИФИКАЦИИ ФИНАНСОВЫХ АКТИВОВ В СООТВЕТСТВИИ С МСФО

Наталья ДРАГОМИР

Молдавская экономическая академия

В статье рассмотрен подход к классификации финансовых активов в соответствии с финальной версией МСФО (IFRS)-9 «Финансовые инструменты», опубликованного Советом по МСФО в июле 2014 года, и проанализированы его принципиальные изменения по сравнению с требованиями как предыдущих версий указанного стандарта, так и действующего МСФО (IAS)-39 «Финансовые инструменты: признание и оценка».

Ключевые слова: *финансовые активы, бизнес-модель, контрактные денежные потоки, амортизированная стоимость, справедливая стоимость, временная стоимость денег, базовый кредитный договор, кредитный риск.*

O NOUĂ ABORDARE A CLASIFICĂRII ACTIVELOR FINANCIARE ÎN CONFORMITATE CU IFRS

În articol este descris modul de abordare a clasificării activelor financiare în conformitate cu versiunea finală a IFRS (IFRS)-9 „Instrumente financiare”, publicat de IASB în iulie 2014. Sunt analizate modificările fundamentale ale acestui standard în comparație cu versiunile lui anterioare și cu cea actuală IFRS (IAS)-39 „Instrumente financiare: recunoaștere și evaluare”.

Cuvinte-cheie: *active financiare, model de afaceri, fluxuri de trezorerie contractuale, cost amortizat, valoare justă, valoarea în timp a banilor, contract de credit de bază, risc de credit.*

THE NEW APPROACH TO CLASSIFICATION OF FINANCIAL ASSETS ACCORDING TO IFRS

In this paper we analyse the approach to classification of financial assets according to the final version of IFRS-9 "Financial Instruments", published by the IFRS council in July 2014.

Specifically, we examine the IFRS-9 in terms of the key changes and differences with respect to both the previous version of IFRS standards and the current IAS-39 "Financial Instruments: recognition and measurement" standard.

Keywords: *financial assets, business model, the contractual cash flows, amortized cost, fair value, time value of money, the basic credit agreement, the credit risk.*

Prezentat la 30.11.2015

Publicat: decembrie 2015